

MORESTEL

Sports : des sourires au foot, de la déception au hand



Tristan Vial a libéré son équipe et son club à la 90 e +2 avec un but dont tout le monde se souviendra longtemps.

Si les footballeurs ont fait un pas de plus vers la montée en D1, les handballeurs et handballeuses ont réalisé une mauvaise opération dans cette optique.

• Football (D2) : US Creys/Morestel - Sure FC 1-0

Ce samedi 22 mars, l'USCM (2^e), recevait le 3^e, le Sure FC et a réalisé une bonne opération grâce à un but de Tristan Vial dans les arrêts de jeu qui permet à son club de mettre l'adversaire du soir à 6 points.

► **Le film** : lors des 45 minutes, les deux équipes se sont regardées et ont pris peu de risques. En seconde période, l'USCM fut plus entreprenante avec un dernier quart d'heure où les joueurs de Sam Bourgeois ont campé dans les 40 mètres du Sure FC, avec pas moins de 6 corners consécutifs jusqu'à ce but de Tristan Vial.

► **Le fait** : le dernier quart d'heure où l'USCM a pressé et fini par faire craquer le Sure FC.

► **Le joueur** : évidemment, Tristan Vial, qui, en plus d'être décisif, a mis un but de légende ; coup du sombréro suivi d'une frappe en demi-volée qui s'est logée dans le petit filet opposé.

• **Handball : un mauvais week-end**

Les féminines, qui jouaient la 2^e journée de play-off, ont reçu Pont-de-Claix et ce fut une mauvaise surprise pour le coach-président, Julien Perrin qui a vu son équipe perdre 16-20. Une défaite à domicile qui complique considérablement la montée en fin de saison : « Il faut qu'on se remobilise, on n'arrive pas à conclure nos actions et on le paye. Rien n'est perdu mais va falloir enchaîner les victoires dès le prochain match » , analyse le technicien.

De leur côté, les garçons, en déplacement à Theys, avaient les cartes en main jusqu'à la mi-temps, 19-16, pour faire un écart significatif avec ses poursuivants mais les joueurs de Greg Paget ont une nouvelle fois craqué à l'extérieur avec une 2^e période catastrophique, 33-27.

Avec 4 défaites de suite à l'extérieur, le CSMH ne sait plus voyager et quand on voit l'écart avec le jeu déployé à domicile, la faiblesse mentale est clairement identifiée comme problème majeur de cette équipe.